



○ 小郡

新山口駅は昔、小郡駅でした。山口線と宇部線のターミナル駅でもあります。もちろん山陽線と共に新幹線が停まる主要駅でもあります。去年私は通勤中、山陽線の電車内に傘を忘れたのですが、駅にある忘れ物扱い所に訊ねると、下関まで旅立っていた我が傘が保管してあり、ちょっと感動しました。県内の忘れ物は全て新山口に収められるようです。今は中断していますが、島根県の津和野までを往復する蒸気機関車の運行もあり、鉄道ファンには魅力のある場所でもあります。その駅北口には KDDI 維新ホールができています。このたび感謝デーのイベントがありました。17日には「あぐまるやまぐち」で本校はケーキ作りのワークショップを行いました。子どもたちがデコレーションを楽しんでいました。次の日にはチョコフェスが売り、チョコクッキーの販売などを行いましたが、こちらの方が来場者が多く、よく売れたようです。山口市はチョコレートの街として名を広めようとしています。



○ 自校自賛

植物：ツバキ スイセン ビオラ イチゴ

毎日学校の周りを散歩している園児（幼児）たちがツバキの花が咲くのを楽しみにしているようです。最近やっとつぼみが色づき始めたと思っていたら、どんどん数が増えてきました。梅も寒い時期に春の訪れを告げてくれますが、ツバキも華やかさが嬉しいですね。ときには花の上に雪が積もることもあり、その情景は何とも言えないくらいの風情があります。パンジーやビオラも寒さに強い花です。ディズニーの物語を思い出します。イチゴの花がけなげに咲いていますが受粉させないと実は出来ないかもしれません。でも花はかわいくてきれいです。スイセンは我が家の畑から持ってきました。球根の世話をあまりしていないので最近花の数が少なくなってきましたが、それでもさみしい畑が元気になりました。

